



1000 Euro für den Nachwuchs

Eine Spende von zweimal je 500 Euro ist von Bernd Messerschmidt (4. von links), Chef des REWE-Marktes Messerschmidt in der Kirchheimer Industriestraße, an die Kindertagesstätte Regenbogen und die Jugendfeuerwehr übergeben worden. Vor fünf Jahren übernahm Messerschmidt den Markt von Helma Sippel. Und dieses kleine Jubiläum nutzte er, um gemeinsam mit seinem Team um (von links) Abteilungsleiter Service, Klaus Otto, Leiterin Getränkemarkt, Karin Senning und dem Leiter Supermarkt, Christoph Materne die Spenden an Brigitte Kurz (Kindertagesstätte) und Mattias Reinmüller (Jugendfeuerwehr) zu übergeben. (lö)

Foto: Löwenberger